

7014697

Johannes-Maaß-Schule  
Johannes-Maaß-Str. 1  
65193 Wiesbaden

Telefon: 0221 93650-328

08.03.2023  
FV/QU

### **Vielen Dank für Eure Spende!**

Liebe Schülerinnen und Schüler der Johannes-Maaß-Schule,

wir haben uns über Eure Spende für UNICEF in Höhe von 850,00 € sehr gefreut und danken Euch herzlich dafür.

Mit Eurer Spende unterstützt Ihr die Arbeit von UNICEF in Bangladesch im Kampf gegen ausbeuterische Kinderarbeit. Rund fünf Millionen Kinder müssen in Bangladesch zum Überleben ihrer Familien beitragen. Viele leben in den Slums der Hauptstadt Dhaka und anderer großer Städte. Für wenig Lohn schufteten sie in Gerbereien, auf Baustellen und an Marktständen. Sie arbeiten als Haushaltshilfe, Näherin oder Müllsammler. Die Jobs sind anstrengend, monoton und häufig gefährlich. Für den Besuch einer normalen Schule haben sie weder Geld noch Zeit.

UNICEF unterstützt in Bangladesch einfache Lernzentren, die auf die Situation arbeitender Kinder Rücksicht nehmen. Auf dem Stundenplan stehen Lesen und Schreiben, Rechnen und Landeskunde, aber auch Themen des täglichen Lebens wie Gesundheit und Hygiene. Die Mädchen und Jungen erhalten täglich zwei bis drei Stunden Unterricht, der vormittags oder nachmittags stattfindet. UNICEF stellt das Schulmaterial und hilft bei der Lehrerausbildung.

UNICEF versteht sich als Anwalt der Kinder und setzt sich dafür ein, dass ihre Rechte in allen Ländern der Erde verwirklicht werden. Wir danken Euch, dass Ihr uns bei dieser großen Aufgabe helft.

Viele Grüße



i. A. Simone Querbach  
Spenderservice  
Rechnungswesen, Einkauf und Spenderservice